

Correas SKF de alta resistencia para vehículos comerciales

Diseñado y validado según las normas de calidad de los fabricantes de equipos originales. Ingeniería de SKF



SKF Aftermarket Support

Escanee el código QR para visitar la página web oficial de SKF Aftermarket

Vea los últimos productos innovadores de SKF, acceda a la gama completa de productos y al soporte técnico.



Siga el canal de YouTube de SKF Aftermarket

Vea videos técnicos útiles e instrucciones de montaje de una forma clara en nuestro canal de YouTube de SKF.



Siga los canales social de SKF Automotive



Póngase en contacto con el Servicio Técnico de SKF para que le ayude a resolver sus problemas de automoción



Transmisión poderosa y definitivo confort de manejo

VKMV ahora disponible para vehículos comerciales.

¡Facilitando la vida de los vehículos pesados y autobuses! SKF es un socio fiable para el suministro de piezas de repuesto de primera clase, como las nuevas correas trapezoidales, correas acanaladas y correas kraft de SKF para vehículos comerciales. Ofrecen una transmisión de potencia elevada y silenciosa, una vida útil más larga, resistencia incluso a altas temperaturas y un bajo nivel de vibraciones. La nueva correa, para vehículos comerciales, tampoco se ve afectada por influencias ambientales como el polvo, la humedad o temperaturas extremas.

La correa acanalada de SKF, cumple con los altos estándares, que nos caracteriza, y llenan un vacío existente en el negocio del transporte de viajeros y mercancías.

La innovación, en SKF, significa una regeneración real. Una idea, un diseño o una mejora que beneficia a nuestros clientes. Las correas SKF, para vehículos

comerciales, son uno de esos productos innovadores. La novedad es la construcción inteligente, que garantiza una larga vida útil para cada componente del sistema.

Las correas están perfectamente dimensionadas para soportar grandes cargas y evitar roces innecesarios.

Y ahora, distribuido por SKF, su socio de confianza para recambios y proveedor en OEM.

Como proveedor líder en el mercado de recambios, SKF es sinónimo de precisión, funcionalidad y durabilidad. Esto también se aplica a la nueva gama de correas para vehículos comerciales, cuyo rendimiento profesional es vital para el transporte de viajeros y mercancías. Cuando hay que sustituir una correa, es crucial un proceso rápido y fiable.

En el caso de los vehículos de reparto, hay que minimizar los tiempos de inactividad, garantizar la seguridad y que el material sea de larga duración. Los camioneros no viven del aire, y por eso confían en una mecánica fiable.

Las correas SKF, para vehículos comerciales, son un elemento de control clave. Es un componente en el que los camioneros deben poder confiar plenamente. Si la correa de transmisión se rompe, el alternador y la bomba de agua dejan de funcionar y el motor se sobrecalienta, causando un daño que nadie desea. Por eso una buena correa es tan esencial.

La nueva correa SKF, para vehículos comerciales, de alto rendimiento es un producto de primera calidad.

La experiencia de SKF queda patente en su catálogo, con más de 20.000 productos, kits de reparación de alta calidad disponibles en todo el mundo.

Nos complace presentar que, a partir de hoy, también estemos presentes en el negocio del transporte de larga distancia de viajeros y mercancías con las correas trapezoidales, correas acanaladas y correas kraft para camiones y autobuses.



- Alta capacidad de carga
- Sin deslizamiento
- Baja fricción
- Máxima transmisión de potencia

